

修学旅行で学んだこと！

ディズニー編

私のディズニーでの思い出は、たくさん写真を撮ったことです。特にみんなで撮った集合写真が一番素敵な写真です。たくさんの仲間と青春を過ごした大切な一枚です。ここでみんなが撮った写真は、一つの糸となり、たくさんの人を結んでいってほしいです。

1組

私は修学旅行で、友達の素敵なお土産をたくさん見つけました。自分のことより家族へのお土産を優先して購入したり、他のグループの写真を撮ってあげたりするところを見かけました。これからの学校生活でも、友達のよいところに目を向けて過ごしたいです。

1組

民宿編

民宿では、コロナで制限がかかっているなか、みんなは積極的にできることを探していました。また、オーナーさんから民宿を営む上で大切なことなどを聞くことができました。この経験を残りの学校生活でも生かしていきたいです。

3組



僕が民宿で学んだことは、声をかけあうことの大切さです。自分たちしかいない状況でも民宿の方にできることがないか聞いて、みんなで伝え合って行動できたり、時間を意識したりすることができました。

3組

東京車窓観光

僕が、東京車窓観光で学んだことは、静と動の切り替えです。ガイドさんが話しているときや、バスから降りたときは静かにし、それ以外のときは楽しく盛り上がることを意識できました。これからの学校生活でも大切にしていきたいです。

2組

東京車窓観光では、バスガイドさんの紹介を聞きながら、東京のいろいろなところについて学べました。普段見ることができないような光景や、大きい建物に驚きました。また一つ、知立以外の地域のことを知ることができました。

2組

アクティビティ編

私は、アクティビティを体験し、同じクラスではない人との交流が楽しかったのはもちろん、その人について深く知ることができました。修学旅行ではたくさんの出会いがあり、仲間との絆を深めることができたので、これからの学校生活も楽しみになりました。

4組

僕はラフティングを体験しました。僕たちを担当してくれたインストラクターさんは、パドルの漕ぎ方だけでなく、仲間と協力することの大切さを教えてくれました。この体験を通して、他のクラスの友だちとのつながりが深まりました。

4組



修学旅行全体を通して

私が修学旅行を通して学んだことは、時間を見て行動する大切さです。集団で動くときは、誰か一人でも遅れてしまうと次の動きも遅くなってしまい、周りに迷惑がかかってしまうことを改めて感じました。これからの日常でも、時間を意識して行動していきたいです。

5組

僕がこの修学旅行で成長したと思うところは、みんなが協力し合う意識です。そして、学んだことは、時間の意識です。今後の学校生活や受験において、時間はとても大切になってくると思います。この修学旅行での経験を、今後に生かしていきたいです。

5組



各クラスの「級訓」と込められた思い！

1組 「Super Idol」

この「スーパーアイドル」に込められた思いは、二つあります。一つ目は、アイドルというのはライブ時に切り替えて民衆の前で明るく振る舞う存在だからです。二つ目は、一致団結しないと成功しないということです。この級訓を胸に精進していきたいです。

1組

2組 「ワタリドリ」

群れで生活する鳥で、たくさんの行事や日々の学校生活を通して絆を深め、一つの大きな群れとなり、どんな困難も共に乗り越え、笑顔で羽ばたけるクラスになってほしいという思いが込められています。

2組

3組 「一流」

「一流」は3本の柱から成り立っています。それぞれの柱には、協力して高め合う、夢や目標に向かって高い気持ちを持ち続けるという意味があります。あと10か月、3組全員で高め合い、最後の一年を3組でよかったと思える最高の一年にしたいという思いが込められています。

3組

4組 『晴とDo〜ずっと「未来」へ〜』

『晴とDo〜ずっと「未来」へ〜』には、雲一つない晴れた日のように、温かくて明るいクラス。また、Doは「する」という意味で、楽しむときは思い切り楽しむクラスになりたいという思いが込められています。「未来」には、大変なこともあるけど進み続けていけるようにという思いが込められています。

4組

5組 「栄晃の絆」

級訓に込めた思いは2つあります。一つ目は、「めりはり」です。去年の行事や授業で、時間を意識していなくて遅れてしまうことがあったので、今年はそれをなくしたいと思います。二つ目は「思いやり」です。去年はたくさんの人に支えられたので、今年は自分たちが支えていき、いい意味で目立つという意味が込められています。そんな級訓を掲げて、クラス全員で級訓達成を目指します。

5組

学年目標 「結」

～歩みつないだ集大成～

